

## Lapas Purwokerto menuju WBBM, PK Utama Ditjenpas beri Penguatan Tips dan Trik pembangunan ZI

Narsono Son - [PURWOKERTO.PUBLIKINDONESIA.COM](http://PURWOKERTO.PUBLIKINDONESIA.COM)

Feb 12, 2025 - 19:07



*Lapas Purwokerto menuju WBBM, PK Utama Ditjenpas beri Penguatan Tips dan Trik pembangunan ZI*

PURWOKERTO – Dalam rangka mendukung upaya Lapas Kelas II A Purwokerto menuju predikat Wilayah Birokrasi Bersih Melayani (WBBM) Nugroho selaku Pembimbing Kemasyarakatan (PK) Utama melakukan kunjungan kerja ke Lapas

Purwokerto.

Kunjungan ini difokuskan untuk memberikan arahan dan tips dalam membangun Zona Integritas sebagai langkah strategis menuju WBBM, Rabu (12/02/2025).



Zona Integritas merupakan salah satu indikator penting dalam mewujudkan tata kelola yang bersih, transparan, dan akuntabel di lingkungan Lapas.

Dalam kunjungannya, Nugroho menekankan bahwa pembangunan Zona Integritas tidak hanya sekedar memenuhi persyaratan administratif, tetapi juga harus diimplementasikan secara nyata dalam setiap aspek pelayanan dan pembinaan.

Ia juga memberikan sejumlah tips dan trik kepada jajaran Lapas Purwokerto. Kepala Lapas Purwokerto, Irwan Rahmat Gumilar menyambut baik arahan yang diberikannya.



“Kami sangat berterima kasih atas kunjungan dan pembinaan ini. Tips dan trik yang diberikan akan kami implementasikan secara maksimal untuk mempercepat proses menuju WBBM,” ujarnya

Kegiatan ini diakhiri dengan sesi diskusi interaktif, di mana pejabat struktural Lapas Purwokerto diberikan kesempatan untuk bertanya dan berbagi pengalaman. Nugroho menegaskan bahwa keberhasilan menuju WBBM tidak hanya menjadi tanggung jawab pimpinan, tetapi juga seluruh jajaran Lapas Purwokerto.

“Sinergi dan komitmen bersama adalah kunci utama. Saya yakin Lapas Purwokerto memiliki potensi besar untuk mencapai predikat WBBM,” ucap Nugroho.

Dengan arahan yang diberikan, diharapkan Lapas Purwokerto dapat segera mewujudkan Zona Integritas dan mencapai predikat WBBM, sehingga mampu memberikan pelayanan dan pembinaan yang lebih baik bagi narapidana dan masyarakat.

(Humas Lapas Purwokerto)